

Concert d'hiver 18 décembre 2016





Le Trio Bellezza



*Pour notre concert d'hiver du 18 décembre 2016, notre petite église de Meaulne était froide à cause de l'arrêt des souffleries du chauffage mais les musiciens du Trio Bellezza n'ont pas perdu leur bonne humeur. Les spectateurs ont été ravis des airs baroques entraînants, souvent chantés ou accompagnés de castagnettes ou d'un tambourin, joués avec une belle rigueur et des explications bienvenues sur les instruments anciens et les compositeurs.
Merci aux musiciens.*